



かすがね

学校再開🌞🌞🌞5月11日(月)より🌞🌞🌞

4月21日から再び臨時休校となり、…家庭学習や体力づくりに励みながら自宅で不要不急の外出を控えながら過ごしました。休校の間、特に体調を崩す人も出ず、元気に過ごせたことが何よりでした。

益田市内の小中学校では5月11日(月)から段階的な学校再開が可能となり、本校も国や県の動き、益田市の方針「学校再開における新型コロナウイルス感染症に関わる学校運営等ガイドライン」に従い、「新しい生活様式」に基づき学校生活上の工夫をしながら学校運営にあたっています。



マスク着用

学校ではマスクを着けて過ごします。



健康観察

毎朝、家で検温し「健康カード」に記入します。



手洗い・消毒

登校時や移動教室後などは消毒液を使って手指の消毒をします。



ソーシャルディスタンスを保つ

教室を広く使い、机はなるべく離して配置します。黒板の方を向いて授業し、長時間のグループ学習はしません。



生活体育委員長の
大石くんが、1年生の
笑顔を引き出します😊



給食

インフルエンザ感染予防時と同じ対応で、対面ではなく横並びで座ります。



あいさつはエアタッチ

生活体育委員会発案の「あいさつは元気よく、目を見てエアタッチ！」…コロナ渦にあっても、つながりは強化したいと5月はみんなで取り組みます。



がんばっています！ 3年生！

今、階段の踊り場の学習面の情報ボードには、3年生の自学ノートが掲示してあります。休校中も毎日こつこつページを進めた3年生。質も量も格段にアップしています。下級生…特に1年生が、これらのノートを見て、「よし、がんばるぞ」とやる気になることでしょう！



5月のオリパラ応援献立は……ブラジル料理！

益田市では1か月に一度、「オリパラ応援献立」が登場します。

5月15日（金）のメニューは…

「アロース デ サルサ」「パタニスカス デ バカリヤウ」

「ピクルス」「フェイジョアード」…ブラジル料理です。

学校栄養士の岡先生からブラジル料理のお話を聞いたあと、ブラジルに思いを馳せながら、おいしくいただきました。

オリンピック・パラリンピックは、1年延期になりましたが、美都中ではこれからもオリパラ教育を進めていきます！！



小中連絡会 部会開催

毎年、1回目の小中連絡会は美都中学校を会場に、小学校の先生方が中学校の授業を参観したり、子どもたちの成長を美都町小中学校に勤める全員で協議したりしていましたが、今年度は中止。各会場に分かれて三つの部会だけは行いました。各部会で進めていく今年度の取組は以下の通り。小中連携を密に…頑張ります。

学力向上部会【会場(部長校)は都茂小】

昨年度の取組「中学生による小学生の学習サポート会」「家庭学習の手引きの連携」は継続。今後、実施できるかは未定だが、小中学校で交換授業をしたり、Zoom等、ビデオ会議による交流も検討中。

生活指導部会【会場(部長校)は東仙道小】

「美都あいさつの日(毎月第1金曜日)」での取組を充実させ、気持ちの良いあいさつ、明るいあいさつ、元気なあいさつが自分からできる子どもの育成をめざす。メディアアンケートはアンケートが活用できるように内容をリニューアル。

ふるさと教育部会【会場(部長校)は美都中】

「ふるさとの人から学ぼう」をテーマに各学校でさまざまな活動を計画。3校合同での活動は、10月2日予定の本校の第3回地域ボランティア活動の時に実施。昨年は清掃を中心に愛校活動を行ったが、今年は交流活動もできないかを検討中。

(お知らせ) 現在、日程等の変更を検討している行事、活動は「3年職場体験」「体育祭」「カタリ場」です。

市郡総体に代わる大会についても益田市中体連で協議が行われています。また、1学期終業式の日も変更になる予定です。益田市からも、7月と8月にそれぞれ1週間程度授業日を設け夏休みの短縮する予定との連絡を受けています。決定を待ってお知らせしますが、4月末にお渡しした「年間行事予定」から大幅に変更することになります。そのため、6月の行事予定も、このたよりへの掲載は取りやめました。また、このたび、さまざまな形での情報提供を考え、**美都中学校公式ホームページも新しくしました**ので、Facebookに合わせ、そちらもご覧ください。

→「美都中学校 edumap」で検索